



令和7年度
11月号

学校だより

小野市立中番小学校
校訓【輝け 未来へ 中番校】



教育目標『地球的視野に立ち 志高く しなやかに 逞しく 未来を生き抜く児童の育成』
—— ウェルビーイングな中番小学校 ——



秋の深まりとともに

ふれあいマート作品展示

つい先日まで記録的な暑さに汗をぬぐいながら過ごしていた日々が、今では遠い昔のように思われます。季節の移ろいは早く、朝夕の空気にはひんやりとした冷たさが感じられるようになりました。深まる秋の気配の中で、子どもたちの学習や活動にも、これまでの努力の積み重ねによる豊かな実りが少しずつ形となって表れてきています。授業での真剣なまなざしや、友だちと協力して課題を解決しようとする姿、そして行事に向けて心を一つにする態度からも、成長の確かな足跡を感じることができます。

その中でも、最高学年である6年生の姿は、ひとりわ大きな存在感を放っています。委員会活動やクラブ活動、学校行事の運営など、さまざまな場面でリーダーシップを発揮し、下級生を導く姿に、頼もしさと誇らしさを感じます。6年生が見せる主体的で責任感のある行動は、中番小学校全体の活性化につながり、子どもたち一人一人が安心して学び合える土台をつくっています。6年生の後ろ姿を見て、下級生も「自分たちもあんなふうになりたい」と憧れを抱きながら成長を重ねていることでしょう。

学校だより11月号では、その6年生の姿を特集として取り上げました。学習や活動に真剣に向き合う表情、仲間と力を合わせて挑戦する姿、そして卒業を目前に控えた一人一人の思い…。子どもたちの確かな成長と、学校を支える大きな力となっている6年生の存在を、ぜひ感じ取ってください。

本年度3回目 クラブ活動 10/6



健康委員会主催 ドッジボール集会 10/10

兵庫県遺族会による平和学習 10/14



小野市陸上大会 10/13

☆陸上担当●●先生 「5.6年生はこの日のために、夏休みからたくさん練習してきました。自分の記録を少しでも伸ばそうと努力を重ねた経験は、きっとこの先も自分たちを助けてくれると信じています!最高学年として引っ張ってくれた6年生、負けじと追いかけた5年生、本当によく頑張りました!」



小中一貫縦割活動 10/20

☆旭丘中学校9年生●●●●●さん 「小学生と中学生のはじめての交流で緊張しましたが、自分もみんなも仲が深まり楽しむことができました。6年生のみなさん、中学校に不安な気持ちもあると思いますが、頼れる先輩や先生方がついています。わからないことがあれば何でも相談してください。入学を楽しみに待っています。今日はこのような機会をつくってくださいありがとうございました。」



旭丘中一日生活体験 10/9



☆旭丘中学校●●先生 「美術の授業の入口はどうでしたか?作品鑑賞を通して自分の感じ方を素直に表現している皆さんと一緒に授業ができて楽しかったです。これから入学までに不安なこともあると思いますが、それ以上にワクワクする方がたくさんあります。4月中学校で皆さんと会えるのを楽しみにしています。」

☆旭丘中学校●●先生 「一日体験に来た6年生は、最初は少し緊張した様子でしたが、授業や清掃を通して中学校を楽しみ、笑顔がたくさん見られました。中学校生活への期待が高まったようです。中学生になると、学習や行事で時間に追われるが増えます。今のうちから時計を意識し、早め早めの行動を心がける習慣をつけておきましょう。」

☆下東条小学校6年生担任●●先生 「交流会が進むにつれ、仲が深まっていく様子を微笑ましく見していました。幼いころから変わらないメンバーで過ごしてきた児童ですが、友達の輪を広げるいい機会になりました。半年後、中学校で互いに励まし合える関係を築いてくれると嬉しいです。」



修学旅行 10/22~23

少し肌寒さを感じる秋の空気の中、京都・奈良への修学旅行に出かけました。歴史ある寺社や町並みに触れ、日本の伝統文化を存分に味わいました。清水寺や東大寺では、外国からの観光客とも交流し、英語で話しかけるなど貴重な体験もできました。おみやげを選ぶ時間には、友だちと相談しながら奔走する姿も見られ、笑顔があふれています。たくさんの思い出と学びを胸に、心も一回り成長した修学旅行となりました。



☆6年生担任●●先生 この2日間で、18人の良さをたくさん感じることができました。お互いを思いやる優しさ、任された仕事に対する責任感など、誰かのためにできる行動は素晴らしいです。様々な体験ができたこの2日間を、今後の学校生活の中でも生かしていきたいです。

